

München, den 14.12.2022

ANTRAG: Einbahnregelung für Radfahrer*innen in der Lothringerstrasse aufheben

Der BA 5 möge beschließen

Die Lothringerstraße soll zwischen Pariser Straße und Weissenburger Platz für den gegenläufigen Radverkehr geöffnet werden. Sollte die derzeitige Breite dazu nicht ausreichen, soll das Schrägparken durch Längsparken ersetzt werden.

Begründung

Die Lothringer Straße erschließt eine Vielzahl von Wohnadressen. Beide Alternativen weisen Probleme auf: Die Radwege in der Rosenheimer Straße sind häufig verparkt, was zu gefährlichen Ausweichmanövern zwingt, und die Weissenburger Straße ist ein großer Umweg, der tagsüber wegen dem vielen Parken in zweiter Reihe auch nur schwer zu befahren.

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini (Initiative), B. O'Mara, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, A. Stanzel, M. Wiesbeck, J. Winkler

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel